Buttisholz: Feldmusik

## «Unserem Kleid gehts an den Kragen»

Bei den einen am Ärmel, bei den anderen am Hosenbein, der Stoff fehlt den Musikantinnen und Musikanten an allen Ecken und Enden. Der Startschuss ist gelegt für die Neuuniformierung der Feldmusik Buttisholz im Mai 2022.

## Marietta Troxler

Nachdem die bisherige Uniform bereits das zweite Jahrzehnt hinter sich hat, kam die Feldmusik Buttisholz zum Schluss, diese im Jahr 2022 zu ersetzen. Das Organisationskomitee Neuuniformierung unter der Leitung von Markus Kopp, steckt seit gut einem Jahr mitten in den Vorbereitungen für diesen grossen Anlass. Folgende Daten sollte man sich jedoch schon heute vormerken: Im Rahmen eines Frühlingsfests am Mittwoch, 25. Mai 2022, werden die Feierlichkeiten eröffnet. Die Bevölkerung wird herzlich dazu eingeladen, bei hoffentlich schönem Wetter einen gemütlichen Abend mit den Musikantinnen und Musikanten zu verbringen und die aktuelle Uniform noch ein allerletztes Mal zu bestaunen. Die Einweihung der neuen Uniform findet dann am Samstag, 28. Mai 2022, statt.

## Hoffen auf Solidarität aus der Bevölkerung und des Gewerbes

Um den enormen finanziellen Aufwand tragen zu können, ist die Feldmusik auf die Solidarität der gesamten Bevölkerung und des starken Gewerbes im Rottal angewiesen.

Bereits heute freue sich die Feldmusik über jede Spende! Die Vorfreude bei der Feldmusik Buttisholz ist gross, das neue Tenü dann in Empfang zu nehmen und darauf anzustossen. Weitere Informationen zum Anlass findet man unter: https://feldmusik-buttisholz.ch/wp/neu-uniformierung-2022/.



Die Feldmusik Buttisholz bekommt eine neue Uniform. Foto zVg